C O P A FEDERACION

REULTADOS DEL DOMINGO

1 CALELLA - GUIXOLS 1 (*) 6 ANGLES - BLANES 1

(*) Resultado provisional, ya que el partido tuvo que suspenderse a causa de la lluvia.



SAN FELIU DE GUIXOLS

5 DE MAYO DE 1949

THE CALELLA SEPECACION J G E P F C P ANGLÉS 6 3 0 3 19 14 6 BLANES 5 3 0 2 13 15 6 GUIXOLS 4 2 0 2 13 10 4 CALELLA 5 2 0 3 12 16 4

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

- Con motivo de la reciente publicación de nuestro «Chutando con el futbol», recibimos unos cuantos parabienes que nos llenaron de satisfacción al ver como, a Dios gracias, son muchas todavía las personas que siguen con el recto juicio de dar al deporte la importancia que se merece... aunque sin salirse, como en vulgar estraperleo, de cuantas leyes inmutables rigen, como en toda buena sociedad, nuestra humana convivencia.
- A los pocos-tan escasos como nulos—a los cuales les pareció quizás que nos rasgábamos las vestiduras deportivas, ahi va la noticia que, en su texto literal, así recoge nuestra antena:
- « Como consecuencia de la gran rivalidad existente entre las ciudades italianas de Supersano y Ruffano, que en algunos casos se transformó en una pequeña guerra civil, ambas poblaciones se han quedado sin equipo de futbol.

La l'ederación de la provincia de Lecce ha suspendido indefinidamente a los dos equipos de estas dos ciudades, debido a que en el último partido que celebraron los dos rivales degeneró en una verdadera batalla campal entre los vecinos de ambas poblaciones, a consecuencia de la cual se registraron un muerto y más de un centenar de heridos».

- Si esto, señores, es deporte, votamos francamente por jugar al bridge.
- y quizás la irenia peor todavía está en que mientras los supersunos y ruffanos iban degollándose, seguro que sus juga-

CALELLA, 1 - GUIXOLS, 1

La lluvia impidió jugar la segunda mitad del partido, consiguiendo el Guixols un meritorio empate.

La actuación de nuestro equipo contra el Calella, en el Campo de este último, fué una continuación de los buenos partidos que desde hace algunos domingos nos vienen deparando. Jugando con inferioridad numérica, no solamente se defendieron admirablemente sino que no desaprovecharon ocasión para lanzarse al ataque. En algunas jugadas no tuvieron suerte, como aquella en que Bosch, después de sortear a dos jugadores azules y a portero batido, su tiro salió algo desviado. Otras fueron las ocasiones en que nuestra delantera tuvo oportunidad de alterar el marcador, pero no hubo manera de hacer traspasar el balón. la meta defendida por Olivares. Su juego rápido y eficaz gustó mucho a los de la costa.

A los 45 minutos de juego el árbitro dió por terminado el encuentro, ya que debido a la gran cantidad de lluvia caída, no estaba el terreno de juego en condiciones.

Marcó primeramente el Calella, por mediación de Tort, quien de un chut muy esquinado hizo inútil la intervención de Galcerán. Pocos minutos después, en un avance muy bien llevado por nuestra delantera, Bosch sirve a López, quien empalma un soberbio chut y bate irremisiblemente al portero costeño, estableciendo el empate con que termina la primera mitad y única de dicho encuentro.

A las órdenes del colegiado Cadinat, que estuvo imparcial y acertado, los equipos se alinearon como sigue:

Calella: Olivares - Sancho-Pagés · Holgado - Puig · Liñan -Espelt - Albareda - Campa - Bernabé y Tort.

Por el Guixols: Calcerán-Ventura - Fábregas - Terrades - Mallart - Espigol - López - Bosch -Sierra y Dani.

Como verán nuestros lectores taltó Xan, por lo que los azulgrana, tuvieron que jugar con sólo 10 jugadores, lo que es mucho más meritorio el resultado obtenido.

Todos actuaron con mucho entusiasmo y, como decíamos anteriormente, ofrecieron al público que presenció el encuentro una excelente exhibición.

Galcerán resultó levemente lesionado en una mano al repeler un chut raso de la delantera azul.

FAUT

dores, al plan moderno, se agarraban a su ficha para seguir viviendo.

- Aunque no hay quien dude que en esta lucha los supersanos debieron llevar ventaja a lo menos para hacer honor a la salud de su nombre.
 - 2 Que habérselas con super-

sanos, en esta época de superflacos, es simplemente cometer una solemne tontería.

y no decimos más, porque al hablar de superflacos, la memoria se nos va tras de un equipo que, pudiendo ser supersano hizo de ruffono para alcanzar el quinto puesto.